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Acta Número Sete

Aos dois dias do mês de Fevereiro de dois mil e vinte e dois, pelas dezoito horas e trinta minutos,
na sede da Junta de Freguesia de Bidoeira de Cima, sita na Rua do Comércio em Bidoeira de

Cima, reuniu o Executivo da Junta de Freguesia de Bidoeira de Cima, nas pessoas do seu

tesoureiro Hugo Marto Vieira, do seu Secretårio Telma Alexandra Agostinho do Outeiro, e do
seu presidente Tiago Miguel Gago dos Santos, para discussäo e deliberação dos seguintes
pontos: I

Ponto um - Assuntos díversos

Ponto dois - Actualização do Regulamento e Tabelas de Taxas e Licenças da Freguesia de

Bidoeíra de Címa

Ponto três - ANAFRE

Ponto quatro - Análise e discussão do projecto do futuro Centro Médico

O presidente declarou aberta a reuniäo, passando âo ponto um, fazendo um relato sumário das

activídades do pessoal operacíonal da Junta de Freguesia, resumo de pendências para analisar
no exterior (pequenas obras! no seguimento de solicitações feitas, análise de contas para se

proceder a pagamento de algumas facturas pendentes, informação da agenda de trabalho
prevista para â semana corrente. Foi aprovada uma grelha de controlo interno de produto para

colocar no Centro Escolar afim de efectuar uma melhor gestão dos recursos (produtos de

limpeza).

No ponto dois da ordem de trabalhos, foram revistos alguns valores da tabela de taxas e licenças
dos serviços prestados pela Junta de Freguesia, nomeadamente os que estavam isentos, de
forma a equiparar aos preços praticados noutras juntas de freguesia limítrofes.

No ponto três foi revista e consolidada a importância da junta de freguesia de Bidoeira de Cima
se tornar associada da ANAFRE e decidido levar este ponto a Assembleia Extraordinária para

aprovaçäo. "'

No ponto quatro foi apresentada a proposta pelo presidente Tiago aos restantes elementos do
Executivo de alterar o projecto do novo Centro de Saúde com base numa reunião com o Dr. Rui

Passadouro e com a Dra Ana Francisca Costa em que foiverificada a necessidade de ampliar um
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pouco a área da Sala de Espera. Esta proposta será levada a reunião de Câmara no próximo dia
10 de Fevereiro com o Dr. Gonçalo Lopes.

Nada maís havendo a tratar, foi encerrada a sessäo pelas vinte horas e trinta mínutos, da qual

se lavrou a presente acta que foi lida e assinada pelos presentes.
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